- U S A -C o u n t r y





175 SW 7th Street, Miami Florida 33130

LATITUD ONE suite 1912

info@rejubelle.com

ACQUA-FACE

4 TECNOLOGIAS
OxyGemeo+QuaPollar
RF+uCosmo Infusion+Vacuum
Bubble Clean Skin Care











QUAPOLLAR RF

La tecnología QuaPollar RF proporciona sin dolor una energía cuadripolar óptima de radiofrecuencia (RF) para la superficie de la piel y capas de grasa subcutánea. La energía controlada se envía a través de electrodos y se limita al área de tratamiento. Esta entrega da resultados visibles inmediatos en la cara. El tratamiento facial focalizado regenera fibras de colágeno en la capa de la dermis con el fin de lograr el resultado de reafirmación y endurecimiento de la piel así como eliminación de arrugas.

SISTEMA ACQUA - FACE

VACUUM BUBBLE CLEAN

Vacuum BubbleClean aplica 4 tipos diferentes de soluciones cosméticas y liquidas con una tecnología avanzada de vacío. Cuando la punta del tratamiento con canales especialmente diseñados entra en contacto con la piel, el vacío comienza a funcionar y succiona la solución del contenedor para llegar a la superficie de la piel donde se encuentran muchas burbujas diminutas formadas. Esas burbujas se combinan con la solución y son fuertemente absorbidas y atraviesan rápidamente la piel, lo que hace que la solución penetre más profundamente para limpiar completamente las impurezas y las células muertas de la piel de forma segura y cómoda.

ACQUA - FACE

4 TECNOLOGIAS OxyGemeo+QuaPollar RF+uCosmo Infusion+Vacuum Bubble Clean Skin Care

ACQUA - FACE es el sistema de cuidado de la piel más innovador que integra 4 tecnologías: OxyGemeo, QuaPollar RF, uCosmo Infusion y Vacuum Bubble clean. Juntos tienen diferentes funciones como recuperacion celular, rejuvenecimiento de la piel, reafirmante facial, infusión cosmética y limpieza facial en un solo sistema.

OXYGEMEO

OxyGemeo está inspirado en los famosos poderes curativos de las aguas termales naturales. Como es sabido las aguas termales son conocidas por la alta concentración de CO2 que ayuda a estimular y producir más oxigenación en la piel debido al efecto Bohr. OxyGemeo produce incontables burbujas de CO2 diminutas que estallan suavemente en la superficie de la piel al desgasificar las Burbujas de CO2 del gel. La alta concentración de CO2 desencadena una respuesta del cuerpo y la oxigenación de la piel naturalmente se genera desde dentro que envía más y más oxígeno al área tratada. Al mismo tiempo OxyGemeo exfolia la piel y crea un ambiente óptimo para la infusión de nutrientes esenciales.

UCOSMO

uCosmo utiliza tecnología de ultrasonido para infundir líquidos cosméticos en la profundidad de la piel a través de un sistema de precisión controlando la velocidad de infusión del líquido como el tiempo de tratamiento que está preestablecido, el líquido se empuja hacia delante y suavemente se libera de la apertura de la punta de ultrasonido. En la superficie de la punta, el líquido se pulverizará en moléculas, que penetra fácilmente en las profundidades y es absorbido por la piel. Con la punta del rodillo de vibración, la absorción de líquido será acelerado.